

## Kuesioner Keinginan Mengikuti Vaksinasi COVID-19



**Harus sampai di tujuan paling lambat tanggal 30 Juli** (Jika Anda sudah mengirimkan jawaban secara online atau sudah divaksin, Anda tidak perlu mengirimkan balasan. Batas waktu pengiriman jawaban secara online juga 30 Juli).

**Silakan beri tanda centang ✓ pada kotak yang sesuai.**

**Nama lengkap:** \_\_\_\_\_ ← Pastikan apakah sudah benar sebelum  
menuliskan isian di bawah ini.

**Nomor telepon (\* Wajib diisi)**

Telepon rumah: ( \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_ )

Telepon genggam: \_\_\_\_\_ - \_\_\_\_\_ )

### 1. Keinginan untuk mengikuti vaksinasi di kota Mitoyo

(Jika Anda sudah divaksin, Anda tidak perlu mengirimkan balasan)

Saya ingin mengikuti vaksinasi

Saya tidak ingin mengikuti vaksinasi



Saya tidak ingin mengikuti karena sudah dijadwalkan akan menerima vaksin dari faskes di luar kota Mitoyo

Khusus bagi yang menjawab “ingin mengikuti vaksinasi”, silakan jawab pertanyaan berikut ini.

### 2. Apakah Anda memiliki penyakit penyerta?

Tidak

Ya

\* Untuk informasi lebih lanjut tentang apa yang dimaksud penyakit penyerta, silakan baca halaman belakang lembar Pemberitahuan terlampir.

• Jika Anda menjawab “Ya”, silakan periksa tabel daftar faskes terlampir dan tuliskan nomor kode faskes rawat jalan Anda → ( \_\_\_\_\_ )

### 3. Silakan pilih tempat vaksinasi yang Anda inginkan

Tempat vaksinasi massal (hari Sabtu atau Minggu)

Faskes yang melayani vaksinasi individu di kota Mitoyo (hari kerja) \* Beberapa tempat juga dapat melayani di hari Sabtu

Di mana saja boleh

**\* Guna mempercepat penyelenggaraan vaksinasi, lokasi, tanggal, dan waktu vaksinasi Anda akan ditentukan oleh pemerintah kota. Untuk itu, kami mohon pengertian dan kerja sama Anda.**

Barcode Kupon Vaksinasi

Nomor Kupon Vaksinasi

Anda juga dapat mengisi jawaban secara online. Ketika mengetik nomor kupon vaksinasi, pastikan sesuai dengan nomor milik Anda sendiri. Jangan sampai salah ketik. Jika Anda salah mengetik nomor, terdapat kemungkinan akan ditolak. Apabila Anda sudah mengisi jawaban secara online, Anda tidak perlu mengirimkan balasan melalui kartu pos.

Kode QR

\* Meskipun di kartu pos balasan kuesioner tercantum bahwa batas waktu pengiriman jawaban adalah tanggal 30 Juli, kami akan tetap menerima jawaban yang dikirim melalui kartu pos setelah tanggal tersebut. Harap kirimkan jawaban Anda sesegera mungkin.